

Kinderteller

Hier saßen wir im Restaurant und ich hatte schon keinen Hunger mehr. Ich versuchte, einen Kinderteller zu bestellen, obwohl ich wusste, dass das für Erwachsene verboten war! "Ich hätte gern den Kinderteller mit dem Putenfleisch und den Buchstabennudeln, bitte." Dann könnte ich ein wenig ›Scrabblen‹, wenn mir langweilig wird, dachte ich. "Und zum Nachtisch das Eis ›Pinocchio‹ mit bunten Streuseln." Paul bestellte eine Tomatensuppe vorweg, kleinen Salat, Lasagne, keinen Nachtisch. "Das wird mir sonst zu viel". Sagte er. Der Kellner nahm unsere Bestellungen auf und verschwand. Nach 2 Minuten kam er zurück und teilte mir mit, dass Putenfleisch aus wäre. "Dann nehme ich nur Buchstabennudeln..." Der Kellner schüttelte den Kopf. "Der ›Pinocchio‹?" Wieder schüttelte der Kellner den Kopf. "Bunte Streusel?" Mit anderen Worten...er verweigerte mir den Kinderteller! "Dann nehme ich nichts, und das Essen meines Mannes können sie stornieren!" Wir gingen. Paul unter Protest. Sein Magen knurrte, inzwischen hätte er sogar einen Pizza-Boten überfallen! Aber man muss schließlich konsequent sein!

© Uta Bahlo

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)